
令和２年第１回（３月）定例会　一般質問通告内容一覧

発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

沖 永 明 久 １　座間市立市民交流プラザについて

（会派に属さない議員） ２　公立保育園の民営化について

３　急傾斜地の崩壊対策について

安 海 の ぞ み １　基地対策と平和行政について

（会派に属さない議員） （１）これからの安全保障とキャンプ座間のあり方について

（２）災害準備及び災害救援活動に関する覚書について

２　福祉行政について

（１）障がい福祉の今日的な課題と地方自治体の取り組みについて

（２）第六期障害福祉計画及び第二期障害児福祉計画の策定に向けて

松 橋 淳 郎 １　ヒマワリによる商業振興について

（ざま明進会） （１）農業者による６次産業化の商品開発について

（２）農商工等連携による商品開発について

２　子どもたちを取り巻く環境について

（１）子どもたちの体力の低下について

（２）子どもたちの視力の低下について

加 藤 陽 子 １　外国につながる子どもへの支援について

（会派に属さない議員）　 ２　介護人材の育成について

３　２０２０年度の待機児童について

（１）保育園について

（２）児童ホームについて

４　グリホサートについて

（１）市民への啓発・情報提供について

（２）小学校給食について

星 野 久 美 子 １　国民健康保険事業について

（日本共産党座間市議団） ２　小児医療費助成制度について

髙 波 貴 志 １　小規模（修繕・簡易な工事）契約について

（自民党・いさま） 　　　小規模契約金額の上限について

２　交通安全対策について

（１）高齢者安全運転支援装置設置事業助成制度について

（２）公用車のドライブレコーダー設置状況について

３　感染症対策について

　　　指定感染症に対する本市の対応・対策について

熊 切 和 人 １　所有者不明土地の対策について

（自民党・いさま） ２　座間駅前の交通安全対策について

伊 藤 多 華 １　フレイル対策について

（ 公 明 党 ） （１）要介護認定者数について

（２）本市の取り組みについて

２　認知症施策について

３　日勤救急隊について

池 田 徳 晴 １　座間市の将来について

（ざま大志会） （１）総合計画について

（２）人口動態の影響について

（３）人工知能の利活用について

２　市制施行５０周年について
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発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

佐 藤 弥 斗 １　自主財源の確保に向けて

（ざま明進会） （１）市税収入の向上策について

（２）座間市ふるさとづくり基金（ふるさと納税）への取り組みについて

２　座間市公共施設再整備計画（案）について

（１）青少年センターの総合福祉センターへの機能移転について

（２）生きがいセンターのリサイクルプラザへの機能移転について

守 谷 浩 一 １　加齢性難聴者への支援について

（日本共産党座間市議団） （１）聴力の低下と介護予防や医療の観点について

（２）補聴器の購入費用補助や現物支給について

２　保育行政について

（１）子ども・子育て支援事業計画と保育園整備計画について

（２）保育園園舎の耐震化について

内 藤 幸 男 １　学力・学習状況調査を活用した児童・生徒の学力向上について

（自民党・いさま） ２　第３４回全国健康福祉祭神奈川・横浜・川崎・相模原大会（ねんりん

　ピックかながわ２０２１）について

加 藤 学 １　令和元年度補正予算について

（ 公 明 党 ） （１）未就学児等及び高齢運転者の交通安全緊急対策について

（２）高齢者の安全運転を支える対策のさらなる推進について

（３）生産性向上・デジタル化について

２　地域住民の生命を守る災害発生時の情報共有について

（１）基盤的防災情報流通ネットワークの情報共有について

（２）災害時に迅速に情報を収集しリアルタイムで関係機関と共有する

　　ためのシステムの構築について

３　地域の危険箇所について
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